



新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。新しい一年が子ども達にとって、また保護者の皆様にとって笑顔が溢れる年になりますようお祈り申し上げます。

空気が乾燥していて肌が荒れたり感染症にかかりやすい時季ですので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思えます



豆まきに向けて、鬼のお面の制作をしました。鬼やお化けにはとても敏感に興味を示す子ども達です。制作に入る前に鬼のイラストを壁に貼ったり、保育教諭が頭に着けたりして鬼退治をして遊びました。ボールを持って追いかけたり逃げ回ったりして楽しみました。制作では、完成のイメージがしやすいように見本を提示して行いました。筆を使って色を塗り、糊を指につけて、ちぎった色紙や目や眉毛や牙を貼りました。顔の部位の認識がある子が増え成長を感じました。お絵描きの時間になるとテーブルの周りに集まって、自分の順番が来るのを待ったり、お友達が制作しているのを見たりして楽しんでいました。出来上がって頭に着けた時にはとても嬉しそうで、達成感に満ちた笑顔が見られました。

### ☆エピソード記録☆

朝の会の時にシール帳にシール貼りをしています。夏頃から続けていますが、みんなとても上手に貼れるようになりました。名前を呼ぶと大きな声で手を挙げて返事をしてシール帳を受け取り、自分で貼ることを楽しみにしています。その時に当日に欠席のお友達のことも伝えています。「〇〇ちゃん、いないよー」「おねつ？」などの言葉が飛び交います。遊びの合間やお昼寝から目覚めた時なども欠席のお友達のことを気にかけて「〇〇ちゃん、いないねー」などと言って周りを見回す姿も見られます。お友達が泣いているときは体をさすってあげたり、怪我に気づいて保育教諭を呼びに来る姿も見られ、お互いに大切な存在になっていると感じます。

### ☆2月の予定☆



4日(火)	豆まき
20日(木)	身体測定
28日(金)	お誕生会



#### ☆おねがい☆

- 雪が積もったら雪遊びをしたいと思えますので、雪遊び用の服を持って来ていただきますようお願いいたします。またノートでもお伝えします。
- 爪が伸びていると不衛生ですし危険です。こまめに切ってあげてください。